
COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO  VERBALE
RIUNIONE DEL 6 giugno 2017

Alle ore 21,00 del 6 giugno 2017 si è riunito, presso il locale del centro commerciale
del quartiere San Paolo in Via L.T. Cavallo – Cuneo, il Comitato di quartiere con il 
seguente ordine del giorno:

1. incontro Commissario Chilla 

2. eventi organizzazione ed ultimi adempimenti

3. richiesta di anticipare di mezz'ora la riunione ed eventualmente riunire la 
commissione esaminatrice del Logo

4. relazione sul progetto da presentare per bando periferie

5. dimissioni consigliere Massimo Galaverna

      

 Sono presenti:

Sessa Andrea  Presidente
Testa Maria Bruna vice  Presidente
Merlo Mario Segretario
Galli Massimiliano Tesoriere
Pelissero Roberto Consigliere
Daniele Manuela
Dotta Luisa
Marino Andrea assente

1) Incontro Commissario Chilla

Il presidente saluta il commissario e gli dà la parola perché ci relazioni sugli ultimi
fatti  criminosi avvenuti in zona piazza Biancani. Il commissario Chilla racconta ciò
che è accaduto ma insiste molto sulla prevenzione e su alcune accortezze da usare
nel momento in cui si lascia la casa per le vacanze.
Le  persone  anziane  devono  essere  più  sospettose  sulle  persone  che  vogliono
entrare  in  casa  o  vogliono  aiutare.  La  polizia  di  stato  ed  i  Carabinieri
alternativamente la notte hanno sul quartiere una volante con due uomini.  
Sono presenti alcuni commercianti della zona ( Berti  ed altri).
Esaurito l’argomento il commissario ed i due poliziotti,  presenti, che questa sera
sono di servizio al quartiere salutano dando appuntamento per una assemblea di
residenti che si confronterà con le forze dell’ordine.
Immediatamente  dopo  si  presentono  nella  sede  del  comitato  due  signore
responsabili della cooperativa Momo, invitate già alle ore 20,30 ma impossibilitate a



venire, accompagnate da 4 ragazzi profughi dai paesi sconvolti  dalla guerra. La
signora  Elisa  Gondolo  spiega  al  Comitato  quelle  che  sono  le  attività  della
cooperativa e come i ragazzi vengano accompagnati in un percorso di integrazione
dando una mano nei servizi sociali e studiando la nostra lingua.

Il  Presidente  chiede,  in  via  ufficiale,  alle  signore  della  cooperativa  Momo  la
disponibilità  dei  ragazzi  a  dare  una  mano  per  la  realizzazione  degli  eventi
programmati, per le giornate dal 16 al 19 giugno.

Alle ore 23,20 visto il poco tempo rimasto si affrontano velocemente gli altri punti
all’ordine del giorno

2) eventi organizzazione ed ultimi adempimenti
Velocemente si constata che tutto procede regolarmente.

3)  richiesta  di  anticipare  di  mezz'ora  la  riunione  ed  eventualmente  riunire  la
commissione esaminatrice del Logo

Il punto non è più attuale in quanto si constata che la commissione si è riunita in
giornata, alle ore 18,15, ed ha esaurito il suo compito valutando e scegliendo i tre
migliori disegni.

4) relazione sul progetto da presentare per bando periferie

Il presidente relaziona sul progetto studiato dal consigliere Marino su indicazione
del comitato e riferisce che entro il giorno dopo si sarebbe dovuto consegnare in
Comune, e che copia del progetto sarà inviata al direttivo.

5) dimissioni consigliere Massimo Galaverna 

Si prende atto con rammarico delle dimissioni del consigliere Massimo Galaverna e
si accettano.

Non  essendoci altro da deliberare alle ore 24,00 il Presidente scioglie la seduta e
dà appuntamento per  il  prossimo consiglio  fissato  per  martedì  4  luglio  alle  ore
21,00 presso la sede del Comitato.

Il Segretario Il Presidente


